
大きな成果をあげて ２学期が終了！  平成29年もあとわずか・・・ 

学期末の保護者懇談会には寒い中、学校まで足を運んでいただきありがとうございました。 

今日で2学期の終業式を迎えました。生徒のみなさんは、通知表を手にして、今学期の成果を確

認していることでしょう。体育大会、文化発表会という二大行事への取組が、みなさんを大きく成

長させた学期でした。保護者の皆様をはじめ、地域の方々にもたくさん学校にお越しいただいたこ

とが生徒たちにとって大きな励みとなりました。感謝いたします。 

３年生にとっては、受験前の最後の追い込みとなる冬休みになります。有意義に過ごして自らの

進路を切り拓いて欲しいと願っています。そして来る平成 30年が皆さんにとって良い年になります

ように・・・。 

二つの講演を聴き、認識を新たにしました 

ネットモラルについての講演会 

12 月 2 日に本年度第２回目の土曜日授業を行いました。当日もたくさんの保護者の皆様に

ご来校いただきありがとうございました。 

1時間目の授業参観に続き、「ＮＰＯ法人：子どもとメディア」から講師をお招きし、ネットモラル

についての講演を聴きました。日々進化し続けるネット空間の怖さを痛感しました。 

講演を聴いた、本校の先生の感想を紹介します。 

 

冬休みの生徒心得を守って新たな年を迎えましょう 

 

 

 

道徳・進路講演会 

12 月 15 日(金)には１，２年生を対象に、道徳・進路講演会として、九州国際大学付属高校

の副校長 藤田信一郎先生に「夢をかなえる方程式」という題で講演をしていただきました。 

こちらは生徒の感想を紹介します 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1月行事予定（予定ですので変更になる場合があります ご了承ください） 

部活動等 結果報告 

バスケットボール 男子同好会が初めて中学校体育連盟の大会に出場しました。 

         敗れはしましたが、新たな歴史の一歩を刻みました。 

バレー部  八幡東区 1年生大会 第３位 

    祝町市民センターのもちつきフェスタに参加した野球部・サッカー部 

槻田中学校だより ≪校訓≫ 
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校長  峯  隆幸 

日 曜 行 事 予 定 16 火 生徒会専門委員会 

１ 月 元旦          17 水 部活動休養日 

２ 火 年始特別休暇 18 木 PTA役員会 

３ 水    々 19 金 英語検定(希望者・放課後) 

４ 木  20 土 高専推薦入試 

５ 金  21 日  

６ 土  22 月  

７ 日  23 火 私立高校推薦入試 

８ 月 成人の日        冬季休業日 24 水  

９ 火 平成 29年度第 3学期始業式 25 木  

10 水 北九州市学力調査(1,2年生)   学力診断テスト(3年生) 26 金  

11 木     々 27 土 駅伝市内大会 

12 金  28 日  

13 土 バスケット市内大会 駅伝区内大会  29 月  

14 日     々 30 火 北九州地区私立高校一般入試①    百人一首大会(2年生) 

15 月  31 水   々     ②        々  (1年生) 

今回のお話を聞いて「本気」になることで取り組み方がこんなに違うということを知りました。私はよく、口だけ

言っておいて、しないという時があります。「どうせ無理だろう」と思うより先に「やってみないと分からない」と

いう風な考え方ができるようになりたいと思いました。心のどこかを変えるとスイッチが入るんだと思いました。 

自分が目標を決めてもやりとげることが出来なかったのは自分の「本気」が足りなかったからなんだ、と反省する

ことができました。これからはこの「方程式」をもとにして頑張っていきます。       （1年生 女子） 

今回の講演会では、ネットに潜んでいるリスクについて改めて考えることができた。特に最近では、広く普及して

いるＳＮＳの１つ１つの情報を組み合わせると、一人の人物を特定することが出来、不特定多数の世界中の人々がそ

の情報を見ることができるため、そこで生じる危険性を知った上で利用すべきであることがわかった。さらにＳＮＳ

で友人に向けて文章を送信するときやネット上で何かをやり取りするときは、すぐに「判断・送信」するのではなく、

一旦考える時間を置き、考えた上で送信等をすることがトラブルを未然に防ぐ対策になることがわかった。ネットモ

ラルは、子どもたちだけでなく、大人である私たちもしっかり守っていきたい。 

私は「夢をかなえる方程式」という題名を見た時、少しドキッとしました。私は将来の夢はありますが、そのため

にしている事があるかと言えば何もしてなかったからです。話を聞いていると本当に夢をかなえる人は、こつこつ努

力しているんだなあと思いました。でも私は、口に出して言っているだけで計画も何も立てていません。だから講演

を聞いて少し計画を立てることができました。 

将来の夢は、”高校の英語教師”なので高校卒業までに英検1級をとり、大学では留学するという、まだ小さな目標 

ですが、絶対にその夢をかなえたいと思います。                     （2年生 女子） 


